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CLUB CYCLOTOURISME DES BLEUETS 

 

LE MEUX – JAUX -  ARMANCOURT 

 

 

Procés verbal de l'assemblée générale du 8 décembre 2024 

 
Sont présents : 32 licenciés votants. Il y a également 2 pouvoirs. Le chorum est atteint 

soit 34 votants sur 47 licenciés, la séance est ouverte. 
 

Présence de M. GROSZEK Freddy et DEBLOIS Philippe, adjoints au Maire de 

JAUX, M. DERESMES Jean Luc, secrétaire de l’OSARC. 
 

Absents et excusés, Mme DE FIGUEIREDO Sandrine, conseillère départementale et 

M. VAN RIJSWIJK Cornélis, président du CODEP. 
 

 

Rapport moral 

 

Bonjour à toutes et tous. 

 

  Comme tous les ans, je vais commencer mon propos par des 

remerciements. 

  Merci à la commune de LE MEUX, qui met à notre disposition cette 

salle pour la tenue de notre assemblée et nos réunions de bureau. 

          Merci aux municipalités de LE MEUX, JAUX et ARMANCOURT, pour 

leur soutien financier lors de l'octroi des subventions communales. Cependant je 

regrette que nous n’ayons pu bénéficier de la subvention du conseil départemental, 

qui nous est habituellement octroyée, dans le cadre de l’organisation de notre 

randonnée.  

  (Si il y en a) Merci également aux élus (les citer ou les excuser, député, 

conseiller  départemental,  maires, au représentant de l'Osarc, Cornelis président du 

CODEP d'avoir pris sur leur temps et d'être présents.   

  Merci aux membres du comité directeur pour leur dévouement et enfin, 

simplement  merci à vous toutes et tous d'avoir répondu à notre convocation pour 

cette Assemblée Générale. 

  Merci également à M. LARUELLE directeur de l’agence bancaire 

« crédit agricole brie picardie » de LACROIX ST OUEN. En effet grâce au 

programme « J’aime mon territoire », pour lequel je cotise à titre personnel, j’ai pu 

candidater, au nom du club, pour l’acquisition de matériels. C’est avec grand plaisir 

que j’ai appris que notre candidature avait été retenue et une subvention de 5705.00€ 

nous était accordée. (M. LARUELLE PEUT, PEUT ETRE, NOUS DONNER PLUS 

AMPLES RENSEIGNEMENTS). 
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  C'est avec un réel plaisir que j'ai l'honneur de présider, une fois encore, 

cette réunion où enfin nous pouvons nous retrouver. Ce rendez-vous annuel nous 

permet de faire les bilans de l'année qui se termine et d'évoquer les projets pour 

l'année à venir qui, vous verrez, sont nombreux en espérant qu'ils puissent se tenir. En 

fin de réunion nous aurons un moment pour dialoguer et répondre aux éventuelles 

questions. Puis nous partagerons le verre de l'amitié.  

 

  Dans un premier temps, je vais faire un point sur les effectifs.  

Malgré l’accroissement du nombre de pratiquants du vélo, comme pour la 

majorité des clubs au niveau national, nous nous apercevons qu’il est de plus en plus 

dur de recruter et qui plus est, des jeunes. Quelles en sont les raisons ? Peut-être une 

certaine liberté, ne pas s’imposer des lieux ou dates de sortie. Peut-être que la partie 

« découverte cyclotourisme » n’attire pas la jeune génération !  

De ce fait, notre club qui voyait ses effectifs augmenter chaque année depuis 

2016 jusqu’à 2022 est depuis, deux ans, sur la pente descendante.  

Pour étayer mes propos, depuis la dernière AG, 9 licenciés n’ont pas souhaité 

renouveler leur adhésion à savoir :       

Francis ABRAHAM, Denis BRETON, Brigitte DUFRANNE, Françoise JARDON, 

Vladimir KOVACK, Isabelle et Wilfrid SCHON, Brigitte CUGNET et enfin Marie 

GROSZEK. Pour les deux dernières citées elles sont restées membres cotisantes. 

 Cependant grâce à l’implication de certains membres (dépôts flyers en mairie, 

forums des associations et le bouche à oreille), 8 nouveaux licenciés nous ont rejoint. 

Si ils sont présents, je vais vous les présenter : MARESCAUX Karine de JAUX, 

COUSSERAN  Guilaine de VERBERIE, DUPUIS Alain de FRESNOY LA RIVIERE, 

SADIKALY Adrien de MARGNY LES COMPIEGNE et notre benjamine MENUGE 

Louise 14 ans (fille de notre vice-président Jean-Pierre). Depuis la transmission du 

présent document, nous ont rejoint : BELO Manuel, BELO Edith de JAUX et 

LEFEBVRE Catherine de COMPIEGNE. 

 Malheureusement, je peux, dès à présent, vous annoncer que, pour l’année 

prochaine, nous allons perdre de nouveaux éléments : Derya AKKUS, Isabelle 

BALLIN et certainement Brandon DEPARDIEU.                                

 

Malgré cela, notre club vit bien et nous ne cesserons pas de le mettre en valeur 

lors des diverses animations. 

 Actuellement, nous sommes 47 licenciés : 31 hommes, 16 féminines (dont une 

mineure), chiffres auquels il convient de rajouter 8 adhérents cotisants. 

 

  Nombre VAE : 15 
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Grace au recrutement de Louise (14 ans), la moyenne d’âge du club est 

descendue à 58.89 ans. 

 

  Sans m’étendre en détail sur les chiffres des activités que je vais vous 

présenter, ultérieurement, je peux simplement faire le constat qu’une fois de plus 

nous remarquons une forte participation aux sorties du samedi, contrairement au 

dimanche, où il est difficile de fédérer des volontaires, pour les sorties de qualité et 

variées qui nous sont proposées par Gérard BATTUT. J’en suis certainement moi-

même un peu responsable car, pour ma part, je n’ai que trop peu participé. Cependant, 

il faut dire que, cette année, nous n’avons pas été gâtés par les conditions climatiques.  

   

  Si vous avez des suggestions à faire pour améliorer notre mode de 

fonctionnement nous sommes à votre écoute. 

  

  Notre comité directeur se réuni 6 fois par an (environ tous les deux mois) 

pour faire les bilans des évènements passés, élaborer les évènements à venir, discuter 

et décider. 

 

  Comme précisé dans les statuts du club (article 11), le comité doit 

compter au minimum 6 membres et au maximum 9. Pour l’année à venir, Catherine, 

Pierre et Xavier arrivent en fin de mandant (3 ans renouvelable). Si Catherine consent 

à poursuivre, Pierre et Xavier arrêtent. Je respecte leur choix et les remercie pour leur 

engagement durant les années passées. De ce fait, nous ne sommes plus que 7 (3 

femmes, 4 hommes). Je fais donc un appel à volontaires pour combler les deux postes 

vacants. QUI est volontaire ?   

 

  Pour conclure j’espère que nous aurons tout le loisir d'effectuer 

d'agréables sorties et je vous souhaite de faire de nombreux kilomètres en 2025. 

 

  Merci pour votre attention.     
 

 

Le Président D. REGNAULT 

 

 

Le rapport  moral est approuvé par tous les votants. 
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Rapport d’activité 

 

 

Au niveau club :                                                        

 Diapo/Galette : L’année 2024 a, comme tous les ans, commencé dans la 

convivialité, le 21 janvier, pour retracer les meilleurs moments de l'année passée suivi 

de la traditionnelle galette des rois.  

 Les sorties club : Les cyclo vertes, le samedi après-midi et des sorties 

dominicales, ont repris à la mi-février. 

 

 Bourse aux vélos : Pour la première fois au club, nous avons organisé, à la salle 

des fêtes de ARMANCOURT, le 16 mars, une bourse aux vélos jumelée avec un 

atelier vélo. Cette journée a été une réussite. De ce fait nous allons la renouveler en 

2025, le dimanche 16 mars, toujours à ARMANCOURT. 

 

Le traditionnel séjour de la Pentecôte (du 18 au 20 mai): Nous étions 

finalement 18 participants roulants, 6 féminines et 12 hommes (dont 1 VAE). Visite à 

ST QUENTIN du musée des anciens métiers et Motobécane. 

Pour info, le séjour 2025 aura lieu à ARRAS, vous aurez le détail tout à l'heure. 

 

 Mai à vélo et vivons vélo : Le 25 mai, 25 participants dont 9 hors club (5 

femmes, 2 hommes et 2 adolescents). Hélas il y a eu une chute, poignet cassé, d’une 

personne non licenciée. 

  

 Le week-end du 1er et 2 juin, 7 licenciés du club ont participé à « ensemble à 

vélo » à PARIS. Il s’agissait d’une concentration organisée pour les 100 ans de notre 

fédération, réunissant tous les clubs nationaux voulant participer. Nous étions environ 

4500 cyclos à défiler dans les rues de Paris, le dimanche matin. Durant le week-end 

nous avons déploré 7 crevaisons et deux chutes, sans gravité. 

 

 Le samedi 08 juin, une sortie nocturne,  au départ d’ARMANCOURT, à 21h00, 

9 participants pour 30 km. 

 

 Le lendemain, le pique-nique à VERNEUIL EN HALATTE avec visite du 

musée  de la mémoire des murs et des hommes. Nous étions 12 roulants pour une 

distance de 60 km (aller – retour). 

  

 La rando l’Ulmeusienne: Le dimanche 23 juin 2024. 

Il y a eu 100 participants, 77 route (quasiment que des clubs de cyclos), 23 à la 

marche. 
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Comme tous les ans, nous déplorons l’absence de participation des associations des 

communes de LE MEUX – JAUX – ARMANCOURT. 

 

  Nous avons participé au forum de MARGNY LES COMPIEGNE et au forum 

de l’Osarc.  

 

 A la fête à JAUX,  le 07 septembre, nous avons tenu un stand d’animations 

autour du vélo. Cela a été l’occasion d’utiliser notre nouveau barnum et flammes aux 

couleurs du club. 

 

 La 3A : Le samedi 29 septembre. Cette année nous étions 12 participants dont 

1 du club de VILLERS ST PAUL (Cornélis) et 1 accompagnant pour l’intendance.  

 

Cette année encore nous avons fait une CPA (Convention Pré Accueil) : 

Les 10 sorties proposées se sont échelonnées entre le samedis 25 mai et le 20 octobre 

pour des parcours de 20 à 37 km. Nous avons accueilli, au total, 11 personnes. 5 ont 

pris leur licence et j’attends 3 réponses qui, je l’espère, seront positives. 

  

 Les randonnées permanentes : le 4 mai. Une autre programmée le 22  

septembre a dû être annulée en raison du mauvais temps. 

 

  L’Assemblée générale de notre club : Ce dimanche 8 décembre. 

  

 Les réunions comité directeur ont eu lieu les : 26 janvier, 29 mars, 31 mai, 28 

juin, 30 août et 8 novembre.  

 

 Au niveau départemental : 

 

  Tout à chacun a pu participer aux randonnées organisées par les clubs du 

Codep.  

 La dernière en date, à RETHONDES, au wagon de l’armistice pour la 

commémoration du 11 novembre.  

 

 Nous avons assisté à diverses réunion ou cérémonies (Codep, Mairies, Osarc). 

 

 Au niveau international : 

 

  Brandon : 
 

Le Japon du nord au sud 
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Au niveau national : 

 

 Odile et Franck :  

 

  

Semaine fédérale à Roanne 

Bretagne Sud 

La Loire  

Le Minervois 

 

Catherine et Dominique : 

 

Le département de l’Ile et Vilaine (BPF validé) 

 

Odile et Gérard :  

 

Semaine Isarienne 

VI Maine et Loire 

 

Alain COMONT  : 

 

Au départ de Venette, est allé faire le tour de la bretagne et de Belle ile en mer. 

 

 

A ma connaissance il a été réalisé et homologué 11 VI , 15 BPF et 4 BCN 

Au total (des réponses reçues) il à été parcouru :  52195 Km 

    

 

Merci pour votre participation. 

 

Le président D REGNAULT 
 

 

Le rapport  d’activité est approuvé par tous les votants. 
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   Le trésorier      le Président 

Pierre RECOLET     Dominique REGNAULT 

 

 

Le bilan financier  est approuvé par tous les votants. 
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 Le trésorier             Le Président 

        Pierre RECOLET     Dominique REGNAULT 

 

 

Pierre nous présente et commente les 2 tableaux. Thierry SAUVEAUX, vérificateur 

aux comptes, approuve le bilan financier et la bonne tenue des comptes. 

 

Le budget prévisionnel année 2025 est approuvé par tous les votants. 

 

 

Renouvellement comité directeur 
 

Comme tous les ans, un tiers du comité directeur est à renouveler. Cette année c'est 

Catherine, Pierre et Xavier qui sont concernés. 

Seule Catherine repart pour un nouveau mandat de 3 ans. Les 2 autres ne souhaitent 

pas renouveler leur mandat. 

Un appel à candidats est fait dans l’assistance et 1 personne se présente pour intégrer 

le bureau du comité directeur. Il s’agit de Cédric DOLLE. 

 

Après vote et sans contestation dans l’assistance, il intègre le comité directeur et 

Catherine est reconduite également. 

 

Quelques temps après, Brigitte DELALAIN, sollicitée par différents membres, 
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intègre également le bureau. 

 

Questions diverses 

 

BPF, BCN, VI et randonnées permanentes 

 

Dominique possède ses différentes cartes, à lui réclamer. Il nous en explique le 

fonctionnement et comment  les faire valider. 

Le BPF (Brevet des Provinces Françaises), 6 pointages à faire, par département, dans 

des villes données. 

Le BCN (Brevet de Cyclotourisme National), 1 pointage au choix, par département, 

dans des villes données.   

Le VI (Voyage Itinérant), c’est effectuer 250km dans un minimum de 3 jours. La 

durée ne doit pas forcément être consécutive si plus de trois jours. 

Les randonnées permanentes, mises en place par les clubs (nous en avons 5 établies 

par Gérard BAYARD, il y a quelques années). Ceux-sont des randonnées  aux buts 

« touristiques » avec un pointage par randonnée dans des villages imposés. 

 

Une fois les cartes complétées entièrement, les transmettre à Dominique qui se 

chargera de les envoyer à la FFCT. Celles-ci doivent être envoyées dans le mois 

suivant la fin des parcours. 

 

Point sécurité à vélo 

 

Jean Pierre nous fait un point sur les équipements vélo obligatoires, à savoir : 

éclairage avant et arrière en fixe, catadioptres avant et arrière, sonnette. A avoir 

également, avec soi lors des sorties : une pompe, une chambre à air, un démonte pneu, 

un emplatre (morceau de pneu), un dérive chaine, des maillons de chaine rapide. 

Mais aussi de quoi se « restaurer » : une boisson (eau de préférence), barres de 

céréales, pates de fruits, …  

Si l’un de nos cyclistes a un problème « personnel » et qu’il faut joindre les secours et 

les proches, il serait bon qu’il est sur lui, ou dans une sacoche, en format papier, la 

licence, une photocopie de la carte d’identité, carte vitale, attestation mutuelle, les 

ordonnances en cours, mais aussi la liste des personnes à prévenir. 

Gérard BATTUT intervient pour nous rappeler qu’il est aussi important de relayer les 

infos, quand nous circulons, d’obstacles que nous rencontrons : barrières, poteaux, 

trous dans la chaussée, … les changements de direction, de nous remettre en file 

indienne quand un véhicule souhaite nous doubler. 

Les deux, nous rappellent l’importance d’avoir un casque et des gants, les deux ayant 

fait des chutes et dans les deux cas, le casque leur a « sauvé la vie ». 

 

Départ des randonnées du samedi après-midi 

 

Il est demandé, à l’assemblée, ce qu’elle pense de changer le lieu de départ du samedi 
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après-midi, de le faire de la place de JAUX, toujours à la même heure. En effet, nous 

n’avons plus qu’un licencié qui demeure à ARMANCOURT par contre, un grand 

nombre habite JAUX et beaucoup viennent de COMPIEGNE ce qui, pour ces 

derniers, leur ferait moins loin.  

L’assemblée approuve cette décision que nous mettrons en place dès la reprise 

officielle des sorties, le samedi 15 février 2025. 

 

Les sorties du dimanche ayant peu de succés, Jean Pierre demande à l’assemblée si 

elle a des propositions à faire qui pourraient intéresser un certain nombre de 

personnes. 

 

Catherine LEFEBVRE propose des sorties le soir après 18h. A étudier. 

 

Alain DUPUIS parle de faire des voyages avec des excursions “en étoile”, ce qu’il a 

déjà fait. Il nous fera des propositions. 

 

Jean Pierre nous rappelle qu’il enregistre, ce jour, les commandes de vêtements aux 

couleurs du club. Il rappelle également, surtout à l’attention des nouveaux licenciés, 

que pour toute première commande, 20 euros sont offerts par le club. 

 

Dominique nous informe qu’à lieu également, ce week-end, l’assemblée générale de 

la FFCT. Notre président a voté au nom du club et  a fait le choix de ne retenir que 

des personnes ayant moins de 75 ans. 

 

Calendrier 2025 

 

Le Président nous donne la liste des manifestations, CPA (Conventions Pré Accueil) 

et réunions du comité directeur prévues en 2025. 

 

- Le vendredi 17 janvier, réunion du Comité directeur. 

- Le dimanche 19 janvier, l’après midi galette du club de 14h30 à 18h. 

- Le samedi 15 février et dimanche 16 février, reprise officielle de nos sorties. 

- Le samedi 1er mars, atelier vélo à JAUX. 

- Le dimanche 16 mars, bourse aux vélos à ARMANCOURT. 

- Le vendredi 21 mars, réunion du Comité directeur. 

- Le samedi 26 avril, randonnée  permanente. 

- Le jeudi 8 mai, journée pique nique. 

- Le vendredi 9 mai, réunion du Comité directeur. 

- Le samedi 17 mai, CPA1. 

- Le samedi 24 mai, CPA2. 

- Du samedi 7 au lundi 9 juin (Pentecôte), séjour ARRAS. 

- Le samedi 14 juin, randonnée de nuit. 

- Le dimanche 22 juin, la randonnée « LES MALINS DE JAUX ». 

- Le vendredi 27 juin, réunion du Comité directeur. 
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- Le samedi 28 juin, CPA3. 

- Le samedi 5 juillet, CPA4. 

- Le vendredi 29 août, réunion du Comité directeur. 

- Le samedi 30 août, randonnée permanente et/ou CPA5. 

- Le dimanche 14 septembre, les 3A (Armancourt, Armancourt, Armancourt). 

- Le samedi 20 septembre, CPA6. 

- Le samedi 27 septembre, CPA7. 

- Le samedi 4 octobre, randonnée permanente et/ou CPA 8. 

- Le samedi 11 octobre, CPA9. 

- Le samedi 18 octobre, CPA10. 

- Le vendredi 7 novembre, réunion du Comité directeur. 

- Le dimanche 7 décembre, l’assemblée générale. 

 

Il nous communique également, les sorties des autres clubs.  

 

- Le dimanche 6 avril, VILLERS ST PAUL. 

- Le jeudi 1
er
 mai, CHOISY AU BAC. 

- Le dimanche 4 mai, BARON. 

- Le dimanche 18 mai, GOUVIEUX. 

- Le dimanche 1
er
 juin, PCCT COMPIEGNE. 

- Le dimanche 29 juin, MERY LA BATAILLE. 

- Le dimanche 6 juillet, CHEVRIERES. 

- Le dimanche 7 septembre, VERBERIE. 

- Le dimanche 14 septembre, BEAUVAIS. 

- Le dimanche 21 septembre, PONTPOINT. 

- Le dimanche 28 septembre, MOUY. 

- Le dimanche 5 octobre, VERNEUIL  EN HALATTE. 

- Le mardi 11 novembre, RETHONDES. 

 

Présentation du séjour club week-end Pentecote, du 7 au 9 juin 2025 

 

Catherine nous fait une présentation du séjour, à ARRAS, avec le programme, 

l’organisation, les visites prévues,…(diaporama). Elle le mettra, sur le site du club. 

 

L’inscription se fait, ce jour, avec le paiement d’un acompte de 30 euros  uniquement 

remboursable sur présentation d’un certificat médical. Le solde sera à payer 

ultérieurement. 

 

Paiement divers 

 

Le Président récupère les différents documents pour la nouvelle licence (inscriptions, 

assurance) et les règlements des personnes présentes. 

Catherine enregistre les inscriptions pour le séjour ARRAS de la Pentecôte et les 

acomptes versés, ainsi que le règlement pour le restaurant de ce jour. 
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Puis le Président clôture cette assemblée générale, par un pot de  l’amitié. 

Quelques élus nous rejoignent, M. Luc BLANCHART, adjoint au Maire de LE 

MEUX, M. Eric BERTRAND, maire d’ARMANCOURT et son adjointe, Mme 

Brigitte CUGNET 

 

 

F. DUGROSPREZ      D. REGNAULT 

Secrétaire       Président 


